
a 11 Brt2 la prende la creazione didue corsie cen- 
trali per gli autobus e il restringimen- 
to de'i marciapiedi, ai margini Jei qua- lungo l'intero asse dei viali» li non verrebbe meno 10 spazio per il 
parcheggio auto, ricavato tra gli albe- 

11 Comune non è contrario» ri. Amio avviso - conclude Lentini - si 
tratta di un itinerario che migliore- 
rebbe il trasporto pubblico*. - Il nodo. Mobilita Org sollecita il progetto ~ U S  rapido ~ f ~ n d i a & p o s i l ~ o n e d e v o n o e ~ ~ ~ ~ e  
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Sin da12013, anno in cui fu  realizzatala to posteggiate in doppia fila. Tempi di - spiega l'assessore alla Mobilità, Giu- 
prima linea Brt, che collega la parte attesa e G  erati cheiioraggiano <più, seppekcidiacono - non è contraria 
nord della città al centro, neii'arnbito invitando& inevitabilmente aii'uso alla realinazione del Brt2.AnziI ha nei 
del Pon Metro 2014/2020 esiste un se- 
condo progetto Amt di linea veloce, il 
Brt2, tra il viale Mario Rapisardi (nella 
foto di Anastasi) con il centro cittadi- 
no. Una sorta di linea verticale, conil 
parcheggio scambiatore a Nesima, 
che si interseca conl'omonima stazio- 
ne della metropolitana e quindi con 
l'ospedale Garibaldi. Neiio specifico, il 
cosiddetto Brt dei viali, partendo dal 
viale Rapisardi, va a coprire il viale XX ~ ~ ~ ~ ~ - -  
giungere iazza Europa. «Un progetto 
- ricorda P 'architetto Roberto Lentini; 

dell'autopri~~a.11~rt2,poténdousu- 
fruire di una corsia preferenziale pro- 
tetta dai cordoli, offre una più elevata 
velocità commerciale, potendo tran- 
sitare con frequenzepari a pochi mi- 
nuti». 

Per questa linea dei "viali", sono 
previsti due grogetti differenti, con 
i'uno che esclude l'altro. «Il primo - os- 
serva ancora Lentini - prevede la rea- 
lizzazione di una corsia centrale per 

*-andoale 
gior impatto e quindi con un superio- 
re investimento fbjmZiario, com- 

suoiobiettivilavalorizzazione di que- 
sto tipo di progetti. In questi giorni ci 
confronteremo col presidente del- 
l'Amt, Giacomo Bellavia, e col sindaco 
Pogliese, proprio perchévogliamova- 
lorizzare questo tipo di percorsi auto- 
bus, cosi come stiamo facendo con gli 
altri Brt in programma e con la revi- 
sione in corso del Brtl; Per realizzare 
questi progetti dobbiamo confrontar- 
ci conla città. I1 nostro scopo è limitare 
l'ingresso deiie auto in città, per con- 
trastare traffico e inquinamentoy - 
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